
7 Pièces

271 m²

Réf. 85286869

5 300 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Située  au  Cap  d'Antibes,  à  pied  des  plages,  luxueuse  villa  d'environ

300  m²  avec  un  vaste  jardin  joliment  arboré  de  2300m2.La  villa,

récemment  rénovée  avec  des  matériaux  d'exceptions,  se  compose

d'une  triple  réception  baignée  de  lumière,  un  grand  bureau,  et  de  6

chambres  en  suites.La  propriété  comprend  une  grande  piscine  avec

pool  house  et  un  double  garage.Les  informations  sur  les  risques

auxquels  ce  bien  est  exposé sont  disponibles  sur  le  site  Géorisques :

www.georisques.gouv.frLes honoraires de l'agence sont à la charge du

vendeur.REF 85286869

Located  in  Cap  d'Antibes,  walking  distance  from  the  beaches,  this  luxurious  villa

offers around 300 m² of living space and a vast, beautifully landscaped garden of

2300 m².The villa,  recently  renovated with  high-quality  materials,  includes a  triple

reception room bathed in light, a large study and 6 en-suite bedrooms.The property

includes a large swimming pool  with  pool  house and a double garage.Information

on  the  risks  to  which  this  property  is  exposed  is  available  on  the  Géorisks

websiteAgency fees payable by seller.REF 85286869

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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